

Aménazas y tensión: La Asociación de Árbitros alza la voz tras el penal polémico en el clásico

Principal



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/amenazas-y-tension-la-asociacion-de-arbitros-alza-la-voz-tras-el-penal-polemico-en-el-clasico_16164.php

AMÉNAZAS Y TENSIÓN: LA ASOCIACIÓN DE ÁRBITROS ALZA LA VOZ TRAS EL PENAL POLÉMICO EN EL CLÁSICO

Principal

Aménazas y tensión: La Asociación de Árbitros alza la voz tras el penal polémico en el clásico

El rol de Diego Dunajec como juez del VAR en el clásico entre Nacional y Peñarol genera un mar de reacciones.

A través de Facebook, Instagram y su correo electrónico, recibió una avalancha de mensajes que reflejan la controversia del encuentro.

Amenazas al Juez del VAR tras la Final de la Supercopa

Diego Dunajec, el juez del VAR durante el clásico en la final de la Supercopa, recibió un preocupante mensaje que decía: “Te vamos a matar, ya sabemos dónde estás”.

Esta amenaza motivó a la Asociación Uruguaya de Árbitros de Fútbol (Audaf) a presentar una denuncia ante la Dirección de Seguridad en el Deporte de la Policía.

Este miércoles, Dunajec ratificó la denuncia, la cual será derivada a la Fiscalía y a la unidad de Delitos Informáticos.

Los mensajes amenazantes llegaron a través de diversas plataformas, incluyendo Facebook, Instagram y correo electrónico, y están relacionados con la polémica decisión de cobrar un penal a Rodrigo Pérez por mano, que resultó en el primer gol a favor de Nacional.

En el transcurso del martes, la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) hizo públicos los audios del VAR, lo que generó aún más dudas y críticas hacia el árbitro principal, Javier Burgos, quien en primera instancia consideró que la jugada no merecía penal.

Sin embargo, concluyó otorgando la falta penal.

La situación ha generado un amplio debate que trasciende el ámbito deportivo y plantea inquietudes sobre la seguridad de los árbitros en el fútbol uruguayo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**AMÉNAZAS Y TENSIÓN:
LA ASOCIACIÓN DE
ÁRBITROS ALZA LA
VOZ TRAS EL PENAL
POLÉMICO EN EL
CLÁSICO**

Amenazas y tension la asociacion de arbitros alza la voz tras el penal polemico en el clasico

Tags

denuncia, supercopa, reflejan, facebook, seguridad, uruguay, dunajec, nacional, instagram, avalancha, mensajes, reacciones

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Tragedia en el fútbol: una avalancha durante un partido deja un saldo devastador de decenas de víctimas*
- 3.6 *** *Un inusual acontecimiento marino: leones marinos desatan una impresionante avalancha en las aguas de Monterrey*
- 4.0 *** *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*
- 4.3 *** *WhatsApp presenta una innovadora herramienta: la transcripción de mensajes de voz*
- 4.5 *** *Revelaciones del Audio Var en el Clásico: Burgos inicialmente vio la "mano" como un hecho casual, pero finalmente optó por sancionar el penal*
- 3.7 *** *Tragedia en Bariloche: un desprendimiento de nieve causa la muerte de una turista escocesa y deja a dos argentinos en estado de rescate*
- 4.0 *** *Agustín Dos Santos se disculpa con Peñarol y su afición tras su polémico comportamiento en el clásico*
- 4.9 *** *Audaf expresa su enérgico rechazo ante las amenazas dirigidas al árbitro Diego Dunajec tras el emocionante clásico disputado*
- 3.5 *** *Orsi reflexionó sobre el clásico: reafirmó su respaldo a Diego Aguirre y se pronunció sobre el penal que favoreció a Nacional*
- 3.5 *** *Nacional se llevó la victoria en otro emocionante clásico y cerrará el verano celebrando a lo grande*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo